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(pubblicata il 17.08.2008 su “Fuori dalla Rete” giornale del Circolo “Palazzo Tenta 
39”) 

 
INTERVISTA A CARMELO VENTURA, ESPONENTE DI 
UNA  DELLE DUE MINORANZE CONSILIARI. 
 
1) Un’analisi sui primi mesi di lavori dell’amministrazione è 

opportuna: come giudica i primi provvedimenti adottati dagli amministratori? Corrispondono 
alle esigenze della comunità o avrebbe dato priorità ad altre problematiche? Ad esempio la 
recente assegnazione del lotto P.I.P. ad Acca Software come viene valutato? 

 

A dire la verità, in questi quattro mesi di provvedimenti ne ho visti pochi. Non voglio dire per 
demerito di questa amministrazione perché non è mia cultura politica sparare a zero contro gli 
avversari e contro chi ti sei misurato. Io non vedo la lotta politica come un fatto di avversione ma 
come confronto sulle problematiche. Come dicevo, di provvedimenti non ne ho visti molti sia 
attraverso delibere di giunta sia attraverso delibere di consiglio. Mi ha colpito la revoca di una 
delibera delle amministrazioni passate, sia Meloro sia Di Mauro, sulla possibilità di fare campeggio 
a Laceno, su territorio comunale. Anch’io sono per il rispetto delle regole ma non vedo opportuno 
vietare nel nostro territorio campeggi soprattutto di associazioni ONLUS, tipo gli SCOUT, cioè 
organizzazioni che hanno già nel loro statuto, nel loro modo di fare il rispetto per il territorio. Dare 
la possibilità a queste organizzazioni di campeggiare è opportuno sia perché costituiscono un 
indotto per il paese sia perché è occasione per far conoscere il nostro territorio, cose indispensabili 
visto che Bagnoli è una località turistica. Quindi a mio avviso è stata una delibera sbagliata. 
Un’altra ordinanza su cui come minoranza abbiamo fatto un’interrogazione è quella per  il senso 
unico di via De Rogatis. Io condivido questa decisione, infatti già in passato era stato adottato 
questo provvedimento, però non sono d’accordo a renderlo permanente perché a mio avviso c’è 
qualche problema nel periodo invernale. Detto questo, passiamo all’assegnazione dei lotti PIP ad 
ACCA SOFTWARE. Io l’ho detto anche in consiglio comunale, con questa assegnazione viene 
smentito quello che è stato detto in campagna elettorale: il PIP non serve a niente, è stato fatto male, 
è stato realizzato tardi. Questo è un progetto che risale all’87 e diamo il merito all’amministrazione 
Meloro e all’amministrazione Di Mauro di averlo fatto finanziare, di averlo fatto appaltare e di 
averlo portato a compimento. Inoltre si è dimostrato che è appetibile, tanto è vero che una società 
come l’ACCA SOFTWARE di rilevanza europea ha chiesto dei lotti nel PIP di Bagnoli. Noi come 
minoranza abbiamo votato a favore perché fare investimenti nel nostro comune è sempre un fatto 
importante soprattutto quando ad investire è una società di provata esperienza, però ci sono dei 
problemi che noi abbiamo evidenziato. Per prima cosa bisogna sbloccare immediatamente il PIP ai 
Bagnolesi per assegnare i 12 lotti rimasti. Seconda cosa, avevamo chiesto, ma purtroppo non siamo 
stati ascoltati, la revisione dei prezzi, perché quei 15 euro offerti a mq da ACCA SOFTWARE a 
nostro avviso è un prezzo basso. I lotti potevano essere venduti a qualche euro in più anche perché 
si è data ad ACCA SOFTWARE la possibilità di scegliere i migliori lotti che sono quelli al centro 
dell’anello sui quali è più facile costruire. Un’altra richiesta da noi fatta durante il consiglio 
comunale riguardava delle garanzie da parte di ACCA SOFTWARE che nel momento in cui il 
progetto fosse stato approvato (ricordiamo che ACCA SOFTWARE ha chiesto questi lotti 
nell’ambito di un accordo di programma con la regione per avere dei contributi)  immediatamente 
realizzi il progetto a Bagnoli. Speriamo che non sia stato solamente un escamotage per ricevere i 
contributi per poi realizzare il progetto da qualche altra parte. Per quanto riguarda la bontà della 
cosa non ci sono dubbi, si tratta di qualcosa di estremamente favorevole per il nostro paese. 

2) Ha qualche suggerimento da dare all’amministrazione? 

Se ci viene richiesto ci confrontiamo e possiamo dare dei suggerimenti sui provvedimenti da 
adottare. Noi non diamo consigli perché penso che l’Amministrazione non ne abbia bisogno. Sulle 
cose che si vogliono fare, com’è abitudine consolidata nella nostra cultura politica, siamo a 
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disposizione per un confronto per dare un contributo positivo nell’interesse della nostra comunità. 
Per quanto riguarda le priorità noi le abbiamo espresse nel nostro programma elettorale, basta 
rileggerlo per sapere quello che noi intendevamo fare. Vorrei precisare una cosa, la regione ha 
stanziato 12 milioni di euro per Bagnoli per quanto riguarda lo sviluppo del nostro paese soprattutto 
a livello turistico. Questo non è che il risultato di quello che si è iniziato con le amministrazioni 
Meloro e Di Mauro, con quel famoso Studio di Fattibilità approvato dalla Provincia, dal Comune di 
Bagnoli, dalla Comunità Montana Terminio - Cervialto, dal Consorzio Laceno e finanziato dalla 
Regione, in cui fissammo degli obbiettivi. Dopo, su iniziativa della Regione Campania, sempre con 
l’Amministrazione Di Mauro, venne “Sviluppo Italia” sul territorio Bagnolese e mise in piedi altre 
bozze di progetto. E’ grazie al lavoro svolto dalle precedenti amministrazioni che si è avuto il 
finanziamento di 12 milioni di euro. L’assessore Velardi, quando è venuto in visita col “Terminio – 
Cervialto” qui nel nostro comune, promise che avrebbe finanziato delle opere. Ne approfitto per 
ringraziare pubblicamente l’assessore di essere stato di parola. Ora mi aspetto dei progetti esecutivi 
affinchè questi soldi vengano spesi bene nell’interesse della nostra comunità e per lo sviluppo del 
turismo. Per quanto mi riguarda posso dire che anche l’Ente Parco è a disposizione per qualsiasi 
cosa, come ha già fatto in passato e sta facendo per Bagnoli. 

3) Dopo i primi mesi può dare un giudizio sui rapporti tra minoranza e sindaco/ amministrazione? 
C’è la possibilità di collaborare tutti per il bene della comunità? 

 

Il nostro gruppo da me rappresentato in consiglio comunale non è mai stato per “il muro contro 
muro” o per “essere contro” a tutti i costi anche a discapito dell’interesse della nostra comunità. Noi 
abbiamo sempre fatto politica nell’interesse del nostro paese indipendentemente dal ruolo che si 
ricopre, maggioranza o minoranza. Da parte nostra non ci sarà mai ostruzionismo. Per quanto 
riguarda i rapporti personali non c’è nessun tipo di problema, la politica non deve travalicare nel 
nostro vivere quotidiano. In una comunità piccola come la nostra, la prima cosa è il rispetto delle 
persone. 

4) Come pensate di organizzarVi per meglio “vigilare” sull’attività dell’Amministrazione 
Comunale? Avete in mente qualche iniziativa in particolare? 

 

Non c’è bisogno di organizzarsi per vigilare su quello che fa l’amministrazione. Io penso che dei 
buoni consiglieri, sia di minoranza che di maggioranza, nel momento in cui seguono l’attività 
amministrativa, sia per quanto riguarda la Giunta sia per quanto riguarda il Consiglio, devono essere 
a conoscenza di tutto quello che può essere l’attività di governo locale. Noi lo faremo giornalmente, 
partecipando a tutti i consigli comunali. La cosa importante è far conoscere ai cittadini quello che fa 
il Comune. Noi lo faremo organizzando delle iniziative politiche, sia come forza politica sia come 
lista “Bagnoli insieme”. Nel corso dei 5 anni ci saranno giornalini, incontri pubblici, dibattiti, 
insomma sicuramente metteremo in essere questo tipo di attività. 

Vi ringrazio e saluto la cittadinanza. 

L’intervista è stata realizzata il giorno 7 agosto 2008. 

Il Circolo “Palazzo Tenta 39” ringrazia il signor ventura per la disponibilità data. 

Si ringrazia, altresì, il signor Saverio Di Capua per le riprese tecniche effettuate. 

Lucia RAMA e Domenico NIGRO ‘82 


